

Sitzung 2021-11-03

Post	Protokoll
	Fachschaftssitzung
<ul style="list-style-type: none">• Matheballorgas werden gesucht	
<div><div>Datum</div><div>• bei Interesse an Maggi wenden</div><div>• Einladung Athene-Preis Verleihung</div></div>	03.11.2021
Zeit	18:00 - 21:19
E-Mails	Jonas H., Philipp
<div><div>Redeleitung</div><div>• Anfrage zu Klausurterminüberschneidung</div><div>• Jannis B. antwortet</div></div>	Jannis B.
Anwesende	--Corona--
Mitteilungen	Heiko, Jannis B., Tim P., Benjamin B, Cedric (bis 20:08), Daniel, Frederik, Jonas H., Kevin, Leòn (bis 20:23), Mark, Philipp (bis 19:47), Jannis R. (bis 19:56)
Anwesende online:	
<ul style="list-style-type: none">• In D120 dürfen sich momentan 4 Personen ohne Maske aufhalten, 2 am Schreibtisch und 2 auf die Sofas verteilt• Es werden Menschen für die Moderation von Mailinglisten gesucht, einmal für externe-angebote@ und für die neue Mailingliste abschlussarbeiten@, die sich aus der angestrebten Schließung unseres Forums ergeben<ul style="list-style-type: none">◦ Philipp meldet sich	

Termine

- 3.11. 18:30 FSK
- 4.11. FBR

Rückblick

- Oktober-FSK findet heute statt

Unterausschüsse & Gremien



Aufgaben

- Erstellung eines Pads für Beschwerden über Vorlesungen zur Besprechung in den Sitzungen, um allgemeine Missstände in der digitalen oder hybriden Lehre erfassen zu können
 - Jannis R. und BB macht das morgen und schickt das an Tobias H.
- Semesteraufgaben (siehe letztes Protokoll)

TOPs

Sommer-Ophasenleitung (Jannis R.)

- Wir brauchen wieder eine Sommerophasenleitung
- Jannis R. würde sich bereiterklären, möchte aber natürlich noch Unterstützung haben
 - Jonas erklärt sich bereit, mit zu Helfen
 - Benjamin B. würde ebenfalls mitmachen

Beschluss		
Wollen wir Jannis Rösner, Benjamin Betschinske und Jonas Honermann zur Ophasenleitung für den Sommer 2022 bestimmen?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	1

- Damit sind Jannis Rösner, Benjamin Betschinske und Jonas Honermann die neue Ophasenleitung

Bekanntmachung der Prüfungstermine (Fabian)

- Prüfungstermine werden im Moment erst ziemlich spät veröffentlicht
- Es wird angeregt, dass das über die studentischen Mitglieder in den LuSt getragen werden sollte
 - Fabian schickt dazu eine Mail an die studentischen LuSt-Mitglieder
- Momentan ist die Regelung mit "möglichst früh" recht schwammig

Öffnungskonzept Lernräume im Piloty (Maggi)

- Entwurf Hygienekonzept: <https://sharelatex01.ca.hrz.tu-darmstadt.de/read/pfwdsqdjcdx>
 - Änderungswünsche an Maggi weitergeben
- Status Quo: Die Lernräume sind geschlossen, wir würden sie gern wieder öffnen
- Für die Durchsetzung sind aktuell auf Dekanatsseite keine Kapazitäten da, allerdings wurde uns gegenüber angedeutet, dass dafür eine HiWi-Stelle geschaffen werden könnte

Meinungsbild			
Was wollen wir bezüglich der Lernräume in D120 tun?			
Keine Änderung	Maggis Hygienekonzept	Strikter als das Konzept	Enthaltung
0	6	5	1

- Idee: einen Raum (z.B. C301) mit 2G und Maskenpflicht, falls Studis einen Raum mit strengeren Maßnahmen vorziehen
- Diskussionsergebnis:
 - C-Pool (C005) und C301 generelle Maskenpflicht + 3G
 - LZI und hinterer Teil vom C-Pool (C003) mit 3G und nur Maskenpflicht, wenn 1,5m Abstand nicht eingehalten werden können
 - Das Hygienekonzept wird diesbezüglich überarbeitet

Beschluss		
Wird das neu vorgeschlagene Hygienekonzept in seiner jetzigen Fassung von der Fachschaftssitzung befürwortet?		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

- Maggi klärt alles weitere mit Dekanat und dem Team Gesundheit ab

Schränke neu benennen (Benjamin):

- Die Schränke in D120 sollen umbenannt werden, um sie besser referenzieren zu können als mit "der Schrank links neben der Tür"
- Beschlussvorlage von links nach rechts:
 - Null-Schrank, Alpha-Schrank, Beta-Schrank, Gamma-Schrank, Delta-Schrank (Regal wo aktuell Pacman drauf ist), Epsilon-Schrank (Das ding unter P-Body), Zeta-Schrank (Da ist aktuell Kaffee drinnen)

Meinungsbild				
Wollen wir die Schränke umbenennen?				
Nein	Farben sind gut	Ja, in Alpha, Beta,	Ja, aber wir wissen noch nicht in was	Enthaltung
0	0	5	1	2

- Vorschlag: Griechische Buchstaben groß und drunter mit ausgeschriebenen Namen

Beschluss		
Sollen die Schränke ersichtlich in Null, Alpha, Beta, Gamma, ... benannt werden?		
Ja	Nein	Enthaltung
7	0	1

Dokumentation in der Fachschaft (vertagt) (Heiko)

- Da der TOP zu lange braucht, wird er auf nächste Sitzung vertagt

Präsenzsitzungen? (Maggi)

- Wollen wir wieder eine Teilnahme an der Sitzung in Präsenz ermöglichen, wie es vor Corona möglich war?
 - An sich trifft eine Teilnahme vor Ort auf Zustimmung, allerdings wird auch angemerkt, dass eine Onlineteilnahme (die besser ist als über das Protokoll teilzunehmen) erwünscht ist, um keinen Auszuschließen
- Es wird ein Hybridsystem vorgeschlagen, das eine Teilnahme auf beide Weisen erlaubt
 - Hierzu wird vorgeschlagen einen BBB-Call als Ort zu wählen und die Präsenzsitzung beizuschalten
- Es wird vorgeschlagen, ein Raum-/Konferenzmikrofon und Ton zu verwenden, um die eine Brücke zu BBB zu realisieren
- Es wird vorgeschlagen, ein solches Raum-/Konferenzmikrofon beim Dekanat einmal anzufragen
- Maggi erklärt sich bereit, ein Konferenzmikrofon beim Dekanat und eine Raumbuchung für B002 anzufragen sowie die Präsenzteilnahme für die kommende Sitzung zu organisieren

Sonstiges

Pinnwände der Fachschaft

- Die Pinnwände der Fachschaft stehen nicht zur freien Verfügung
- Sollte jemand etwas an diese anpinnen wollen, so bitten wir um Absprache mit uns

Revision #4

Created 3 November 2021 20:21:58 by skriptwesen

Updated 20 April 2022 17:48:21 by Daniel Simon